

Tagesordnung II Punkt 31 der öffentlichen Sitzung am 16. Juni 2010

Vorlagen-Nr. 10-V-67-0001

Bekämpfung der Massaria-Krankheit an Platanen

Beschluss Nr. 0206

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

1. Es wird zur Kenntnis genommen, dass
 - 1.1 sich an den Platanen in Wiesbaden eine neue Pilzerkrankung, die Massaria-Krankheit, ausbreitet,
 - 1.2 durch diese Krankheit die Verkehrssicherheit der Platanen stark eingeschränkt wird,
 - 1.3 eine Bestandsaufnahme, welche Bäume der Pilz bereits befallen hat, nur mit zusätzlichen Hubsteiger-Baumkontrollen möglich ist.
2. Die zusätzlich anfallenden Kosten in Höhe von 150.000 € werden aus dem Produkt „Baumpflege“ finanziert und vorab der Genehmigung des Haushaltsplanes 2010/2011 durch die Aufsichtsbehörde freigegeben. Diese Kosten müssen im Rahmen des vorhandenen Budgets von Dezernat V/67 kompensiert werden.
3. Nach Ablauf von zwei Jahren wird das Amt für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten einen Erfahrungsbericht über den Befall der Platanen mit der Massaria-Krankheit erstellen und die Ergebnisse dem Magistrat vorlegen.

(antragsgemäß Magistrat 11.05.2010 BP 0339)

(antragsgemäß Ausschuss für Umwelt und Sauberkeit 08.06.2010 BP 0092)

Tagesordnung II

Wiesbaden, .06.2010

Horschler
Vorsitzender